

# Aus- und Einzug

*Der Skulpturengarten wartet auf seine neuen Bewohner*

## ■ SCHWEIGEN-RECHTENBACH

Ein Jahr lang haben die markanten Skulpturen der Wörther Bildhauerin Petra Roquette den Skulpturengarten Schweigen-Rechtenbach belebt. Jetzt sind sie ausgezogen. In den beliebten Ausstellungspark werden aber schon bald wieder neue „Bewohner“ einziehen: Am Sonntag, 11. Mai, um 11 Uhr, eröffnet Landrätin Theresia Riedmaier die dritte Ausstellung „Skulpturengarten Schweigen-Rechtenbach“.

Sechs Bildhauer aus dem Elsass und der Pfalz stellen dann dort großformatige Skulpturen aus: Peter Brauchle aus Lustadt, Thierry Gangloff aus Leinsweiler, Willie Hoffelder aus Neustadt, Marie Tora aus Dörrenbach, Petra Weiner-Jansen aus Gossersweiler-Stein und Colette Wendel'Ehr aus Altenstadt beleben den Gemeindepark mit 15 großartigen Figuren, die bis April 2015 Einwohner und Besucher gleichermaßen erfreuen werden.

(per)



Petra Roquette zieht aus – Nachmieter werden erwartet.